

Pressemitteilungen

- 30/2024 **Qualitätsvolle Flächenentwicklung in der Innenstadt durch die ECAS:
Investoren können Umsetzungsideen für die attraktive Fläche an der
Schillerstraße einreichen**
- 31/2024 **Stadtbibliothek: Alternative für barrierefreien Zugang**
- 32/2024 **Französisch lernen an der VHS**

Pressemitteilung 30/2024

Qualitätsvolle Flächenentwicklung in der Innenstadt durch die ECAS:

Investoren können Umsetzungsideen für die attraktive Fläche an der Schillerstraße einreichen

Ein dreigeschossiges Mehrfamilienhaus soll auf dem unbebauten knapp 550 Quadratmeter großen Grundstück an der Schillerstraße in direkter Nähe zur Altstadt entstehen. Dafür hat die städtische Entwicklungsgesellschaft, die ECAS GmbH, ein qualitätsvolles, nachhaltiges und wirtschaftliches Konzept entwickelt und geht nun in die Vermarktung der Fläche.

Interessierte Investorinnen und Investoren können sich für den Kauf der Fläche bis zum 1. März 2024 mit einem schlüssigen Gesamtkonzept bewerben. Für die Veräußerung des Grundstückes durch die ECAS wurden Kriterien aufgestellt, die neben einem Mindestpreisgebot insbesondere die städtebauliche, architektonische und ökologische Umsetzung sowie Vorgaben zur Mobilität berücksichtigen. Alle Unterlagen zu der Konzeptvergabe sowie exemplarische Ansichten, Schnitte und 3D-Visualisierung sind auf der städtischen Internetseite unter www.castrop-rauxel.de/konzeptvergaben zu finden.

Pressemitteilung 31/2024

Stadtbibliothek: Alternative für barrierefreien Zugang

Der Personenaufzug der Stadtbibliothek, Im Ort 2, ist defekt und daher außer Betrieb. Da einige Ersatzteile bestellt werden müssen, kann die Reparatur länger dauern. Kundinnen und Kunden der Bibliothek, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind sowie Eltern mit Kinderwagen haben die Möglichkeit, den Lastenaufzug auf der Hofseite zu nutzen. Der Zugang ist über den Münsterplatz 2 neben dem Ladenlokal „Nähkätzchen“ erreichbar. Die Besucherinnen und Besucher der Stadtbibliothek werden gebeten, die Klingel rechts am Lastenaufzug zu betätigen, damit sie vom Bibliothekspersonal abgeholt werden können.

Pressemitteilung 32/2024

Französisch lernen an der VHS

Schon immer mal Lust gehabt, Französisch zu lernen, aber noch nie Gelegenheit dazu gefunden? Am Dienstag, 27. Februar, startet die Volkshochschule einen neuen Anfängerkurs Französisch. Die Teilnehmenden lernen zum Beispiel alltägliche Ausdrücke und ganz einfache Sätze kennen. Außerdem wird geübt sich vorzustellen und einfache Fragen zu stellen. Der Kurs ist mit 12 Terminen, jeweils dienstags von 18.30 bis 20.00 Uhr, geplant. Die Kosten betragen ab sieben Teilnehmenden 79 EUR.

Anmeldeschluss ist der 16. Februar. Weitere Informationen und Anmeldungen ab sofort bei der VHS, Tel. 02305 / 54884-10 oder im Internet unter www.castrop-rauxel.de/vhs